



Baden-Württemberg

REGIERUNGSPRÄSIDIUM KARLSRUHE
ABTEILUNG 7 - DIE ABTEILUNGSLEITERIN

Regierungspräsidium Karlsruhe · 76137 Karlsruhe

Augusta-Bender-Schule
Schulleiterin Frau Görlitz
Schillerstr. 2
74821 Mosbach

Karlsruhe, 07.08.2020



50-jährigen Schuljubiläum der Augusta-Bender-Schule

Liebe Frau Görlitz, liebe Schulgemeinschaft,

die Augusta-Bender-Schule hat sich seit ihrer Gründung im Jahr 1906, vor allem aber seit der Namensgebung vor 50 Jahren entscheidend verändert. Aus einer Hauswirtschaftsschule mit vermeintlich typischen Mädchenberufen und einer reinen Landwirtschaftsschule für junge Männer wurde eine moderne Bildungseinrichtung mit wichtigen zukunftsweisenden Fachrichtungen.

Augusta Bender lebte von 1846 bis 1924. Über die Namensgeberin wird sicher in der Festschrift noch viel zu lesen sein – hier nur so viel: Augusta Bender ist ein Beispiel für Zähigkeit und Mut, für die Bereitschaft, sich immer wieder neu zu positionieren in einem sich teilweise radikal verändernden Koordinatensystem, ein Vorbild auch für das Engagement, wichtige Veränderungen selbst herbeizuführen. Deshalb danken und gratulieren wir heute zum einen denen, die diese schulischen Veränderungen der letzten Jahre herbeigeführt haben und die Schule in die Zukunft führen werden, aber auch denen, die vor 50 Jahren bei der Namensfindung dabei gewesen sind. Sie haben einen Namen gewählt, der heute noch zeigt, wie sinnvoll und zukunftsweisend er gewählt worden ist.

In diesem Sinne wünsche ich der Augusta-Bender-Schule Mosbach weiterhin viel Erfolg bei der Ausbildung und Begleitung junger Menschen.

Herzliche Grüße aus Karlsruhe.

Ihre

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Anja Zane".

Abteilungspräsidentin

Abteilung Schule und Bildung